

## 《单词百科:seashell是什么意思?seashell怎么发音?seashell的解释和用法》

英语单词seashell是什么意思?seashell怎么读?seashell怎么发音?简答网为您整理了seashell的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### seashell怎么读

seashell的读音:[ si el]

### seashell的意思

1、n.海贝；贝壳

### seashell的双语例句

1、My children love collecting seashells.

我的孩子们喜欢收集贝壳。

2、Dance the night away to the music of the Seashells.

听着远方海贝壳的音乐跳舞。

3、 There are many seashells on the beach.

海滩上有很多海贝。

4、 Small seashells were once used as a primitive kind of money.

小贝壳曾经被用作简单的钱币。

5、 The artist can play very beautiful music, using seashells.

那个艺术家可以用贝壳吹奏动听的音乐。

6、 Small seashells have sometimes been used as a primitive kind of money.

小贝壳有时用作简单的钱币。

7、 Seashell islands near the Yellow River Delta and protection of their plant diversity

黄河三角洲贝壳海岛与植物多样性保护

8、 Seashells lay thick on the Beach. Snow lies thick on the fields.

海贝厚厚地铺在海滩上田野里铺着厚厚一层雪。

9、 The Lipid Components and Nutritional Evaluation of Three Seashells

三种贝类的脂类成分及其营养价值评价

10、 You don't even need the seashell to hear the noise.

其实为了听到这种声响，你用不着专门找一只海螺来。

11、 We spent the whole morning collecting seashells on the beach.

我们花了整个上午在海滩上捡贝壳。

12、 "Ooh, this will look so good in my pretty seashell collection."

“ 这个一定很适合放在我收集的贝壳里 ”

13、 We walked along the beach collecting seashells.

我们沿着海滩边走边捡贝壳。

14、The Biogeochemical Process of Hg in the Habitat Restoration of Seashell

汞在贝类生境修复中的生物地球化学过程

15、The shells she sells are seashells I'm sure.

她在海岸上出售海贝壳。她出售的壳是海贝壳我确信。

16、Design Schemes of Constructing Both Biological Specimens Showrooms and Insects Seashells Cultural Corridors

生物标本陈列馆与昆虫贝类文化长廊的设计方案

17、He gave us a big seashell as a gift.

他给了我们一个大贝壳作为礼物。

18、Effects of the extract of seashells on the proliferation of vascular smooth muscle cells

海洋贝类提取物对血管平滑肌细胞增殖的影响

以上是简答网为您整理的seashell怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于seashel

l的用法、seashell的释义、seash

ell的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/seashell>